
Después de 23 años se produjo
nuevamente  un  nacimiento  en
hospital de Areguá
El presidente de la República, Mario Abdo Benítez, destacó
este  domingo  el  primer  nacimiento  que  se  produjo  en  el
Hospital de Areguá, después de 23 años, luego de las recientes
mejoras  realizadas  por  el  Gobierno  en  el  área  de  materno
infantil.
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